



Fraktion Bündnis 90-Die Grünen
im BA 1 Altstadt-Lehel

Peter Hoerauf, Philippe Louis, Markus Stadler,
Andrea Stadler-Bachmaier

Antrag für die BA-Sitzung am 13.11.2018

DEN VERKEHR IN UNSEREN VIERTELN WEITER ENTWICKELN **VI Öffnung der Liebherrstraße zwischen Zweibrückenstraße und Ländstraße für den gegenläufigen Radverkehr**

Der Bezirksausschuss 1 möge beschließen:

Die Liebherrstraße zwischen Zweibrückenstraße und Ländstraße wird für den gegenläufigen Radverkehr freigegeben.

Begründung:

Durch die Öffnung von Einbahnstraßen für Radfahrer in beiden Richtungen können Lücken im städtischen Radroutennetz geschlossen werden. Den Radlern spart das unnötige Umwege, was die Nutzung des Fahrrads wiederum attraktiver macht.

Die Liebherrstraße ist im Bereich zwischen Zweibrückenstraße und Ländstraße eine – vom KFZ Verkehr – wenig befahrene, jedoch durchaus breite Anwohnerstraße. Sie ist eine Parallele zur Thierschstraße und wird derzeit häufig unerlaubterweise von RadfahrerInnen in entgegengesetzter Richtung passiert. Viele nutzen die Straße dabei als Alternative zur Thierschstraße, um die Trambahngleise und das enge Vorbeifahren an den parkenden Autos – und damit die Unfallgefahr – zu umgehen. Zudem bietet es für Viele die schnellere Route um in Richtung der Patentämter zu fahren.

Da die Straße breit genug und wenig frequentiert ist, sollte eine Freigabe des Radverkehrs in entgegengesetzter Fahrtrichtung kein Problem darstellen.

Fraktion B90/Die Grünen
Fraktionsmitglieder im Bezirksausschuss 1
01.11.2018